

Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 1238 / 10.11.2025

Stadt Nürnberg

Amt für Kommunikation
und Stadtmarketing

Leitung:

Andreas Franke

Fünferplatz 2

90403 Nürnberg

presse.nuernberg.de

Straßenschild des Inge-Lauterbach-Platzes in Nürnberg- Sebald enthüllt

Die Stadt hat die Grünanlage an der Ecke Lange Gasse – Treibberg nach der Bürgermedaillenträgerin und ehemaligen Vorsitzenden des Altstadtfreunde Nürnberg e. V., Dr. Inge Lauterbach, benannt. Das Straßenschild des neuen Inge-Lauterbach-Platzes wurde am Montag, 10. November 2025, feierlich enthüllt.

Oberbürgermeister Marcus König führt aus: „Dr. Inge Lauterbach hat sich mit großem Weitblick und unermüdlichem Engagement um Nürnberg verdient gemacht. Sie verband wissenschaftliche Kompetenz mit kultureller Leidenschaft und einem tiefen Verantwortungsbewusstsein für unsere Stadt. Mit dieser Straßenbenennung halten wir das Andenken an eine Frau lebendig, die Nürnberg in vielerlei Hinsicht geprägt und bereichert hat.“

Wirtschafts- und Wissenschaftsreferentin Dr. Andrea Heilmayer fügt hinzu: „Dr. Inge Lauterbach war eine Frau, die Wege ebnete – in der Wissenschaft, in der Verwaltung und im Ehrenamt. Sie zeigte, dass Beharrlichkeit und Bildung Brücken bauen können. Mit ihrem Wirken bei den Altstadtfreunden hat sie Nürnberg nachhaltig positiv beeinflusst.“

Dr. Inge Lauterbach war von 2004 bis 2010 Vorsitzende des Altstadtfreunde Nürnberg e. V., dem sie 1976 beigetreten war. Unter ihr wurden zahlreiche historische Gebäude saniert und das „Museum | 22 | 20 | 18 | Kühnertsgasse“ ins Leben gerufen. Sie war Trägerin der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland sowie der Bürgermedaille der Stadt Nürnberg. let